

PACK&G'O®

REF.
NUS57P

HARNAIS ANTICHUTE AVEC SAC INTÉGRÉ

MAX
140 KG
1

PRODUIT BREVETÉ
BREVETÉ
PRODUIT BREVETÉ



neofeu.com

RÈGLEMENT
2016 / 425

CERTIFICATION
EN 361:2002

*Le poids comprend l'utilisateur, ses outils et son matériel. Sous réserve d'utilisation d'un dispositif antichute associé testé à 140kg (voir mode d'emploi).



INNOVATION

Produit breveté
Sac de transport intégré
Harnais antichute 2 points
Bouclerie automatique



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

REF.
NUS57P

- 1 • Sangles principales déperlantes en polyester 44 mm (R≥25kN)
 - 2 • **Sac réversible en néoprène fluo équipé d'un dossier confort**
 - 3 • Réglages des bretelles par le bas à l'aide des boucles rapides mâle/femelle en acier finition epoxy noir
 - 4 • Sangle bavaroise 44 mm et cuissardes à fermeture par boucles automatiques acier finition zingué noir avec témoin de fermeture
 - 5 • Point d'accrochage sternal sur anneau textile et point d'accrochage dorsal sur D métallique
 - 6 • Boucles anti-garrot brevetées en acier finition epoxy noir
 - 7 • **Porte-longue amovible**
 - 8 • Large plaque dorsale en polypropylène
 - 9 • Témoins d'activation
- Résistance statique ≥ 15 kN
• Masse : 1,4 kg

DESCRIPTION

Le **Pack&G'O®** est un harnais antichute avec sac de transport intégré. Il offre à l'utilisateur un confort supplémentaire et permet son rangement rapide. Harnais comprenant 2 points d'accroches: 1 sternal sur boucle textile et 1 dorsal sur D métallique. Le **Pack&G'O®** innove avec ses boucles anti-garrot au niveau des cuisses qui réduisent l'effort sur l'utilisateur produit lors d'une chute. Il est équipé de boucles automatiques sur les cuissardes et bavaroise. Disponible en 3 tailles, il est facile à régler à l'aide de boucles plates sur les bretelles pour un ajustement en tirant vers le bas.

UTILISATION

Harnais antichute pour intervention avec un risque de chute.
Adapté pour les secteurs de maintenance industrielle et bâtiment.



+ PRODUIT

Pochette transparente utilisateur cousue au dos du sac. Dimensions 90*50mm

PACK&G'O®

REF.
NUS57P

MAX
140 KG
A

PATENTED PRODUCT
PATENTED
PATENTED PRODUCT



FULL BODY HARNESS WITH INTEGRATED BAG PAD



neofeu.com

REGULATION
2016 / 425

CERTIFICATION
EN 361:2002

*Weight included user, his tools and material. As far as it is associated with fall arrest device tested to 140kg (see user manual).



INNOVATION

Patented product
Integrated transport bag
2 attachment points harness
Automatic buckles



TECHNICAL SPECIFICATIONS

REF.
NUS57P

- 1 • Water repellent webbing in polyester 44 mm ($R \geq 25kN$)
 - 2 • **Reversible bag made of fluo neoprene fitted with a comfort back pad**
 - 3 • Shoulder straps adjustment pulling downwards with steel black powder coated quick buckles male/female
 - 4 • Chest strap 44 mm and legs straps fastening through black zinc plated automatic buckles with locking indicator
 - 5 • Front fall arrest textile loop and back fall arrest D ring in metal
 - 6 • Patented anti-trauma buckles in steel black powder coated
 - 7 • **Removable tool-holder**
 - 8 • Large back plate in polypropylene
 - 9 • Drop indicators
- Static resistance ≥ 15 kN
 • Weight : 1,4 kg

DESCRIPTION

Pack&G'O® is a full body harness with an integrated transport bag. It offers to the user a better comfort and allows its quick storage. this harness includes 2 fall arrest attachment points: 1 in the front with textile loop and 1 in the back with metallic D ring. **Pack&G'O®** is an innovative harness with its anti trauma buckles on legs which reduces the arrest force in case of a fall. It is fitted with automatic buckles on chest and legs straps. Available in 3 sizes it can be easily adjusted by pulling downwards the shoulder straps through the quick buckles.

USE

Full body harness to use in case of fall hazard. Intended to maintenance works in industry and the construction area.



+ PRODUCT

Transparent user sleeve sewn on back of the bag. Dimensions 90*50mm